



23 de Julio de 2008

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE DERECHO DE LOS ANIMALES

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las trece horas con treinta minutos del día veintitrés de julio del año dos mil ocho, en la Sala de Juntas de la Tesorería Municipal en la calle 2 Pte. 107 Col Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

Lic. Elza Balcázar Zempoalteca	Presidenta del Consejo Derecho de los Animales
Leticia G. de Tovar	Consejera
Sra. Haydee Yoconda Dorff Pliego	Consejera
Sra. Lucrecia Quiroz Contreras	Consejera
Sra. Ursula Kirschning	Consejera
Lic. Maly Cernichary	Invitada Especial
Dra. Anne Proost Willemyns	Consejera Suplente de Silvia García de Martínez
Lic. Alejandro Ávila Friginals	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Julio bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión
2. Lectura Discusión y aprobación, en su caso del orden del día
3. Comentarios sobre el Consejo de Bioética
4. Comentarios sobre formulación de denuncias sobre maltrato animal
5. Asuntos Generales

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL

Lic. Elza Balcázar Zempoalteca.- Presidenta del Consejo da la bienvenida a los consejeros ciudadanos e invitados especiales, posteriormente declara que existe quórum legal para iniciar la sesión, subsiguientemente da lectura a los puntos del orden del día y se procede a circular el acta de la sesión anterior para su rubrica.

COMENTARIOS SOBRE EL CONSEJO DEN BIOÉTICA

Comenta ante el consejo la situación del Consejo de Bioética Municipal, el cual no va a tener injerencia en instituciones que ya cuentan con un consejo. Porque la forma de la normalidad que tiene la 062 habla de los bioterios y consejos de bioética que son propios para las Universidades, y este consejo municipal va a evitar que cualquier escuela o lugar que tengan la necesidad de realizar experimentos con animales, se reporte este hecho ante las autoridades y se sancione según reglamento del Estado de Puebla. Añade que este es un gran paso y que ningún Estado de la República se beneficia con un Consejo de Bioética. Ante esto se abre una discusión en donde todo el consejo de Derecho de los Animales estará al pendiente sobre este caso ate los Regidores para que ya se de agilidad y aprobación. Así como buscar en la Hemeroteca del Municipio la convocatoria para participar en el consejo.



23 de Julio de 2008

Por otro lado se comenta ante el consejo sobre las diferentes campañas de esterilizaciones gratuitas, tratando de hacer un poco más de promoción y difusión de este tipo de acciones para que la ciudadanía lleve a sus animalitos de pequeñas especies.

A continuación la Presidenta del Consejo comenta y orienta a las consejeras para realizar debidamente las denuncias de maltrato hacia los animales en el Municipio, en donde cada paso y proceso deberá estar bien fundamentado para que las autoridades no le den carpetazo al asunto y se llegue resultados satisfactorios.

Pasando a otro tema rápidamente la Presidenta del Consejo comenta sobre la Página Web de los consejos Ciudadanos, en la cual próximamente se subirá toda la información relacionada a los mismos en el portal de portales del Ayuntamiento. Indica que está pagina deberá ser clara y de fácil acceso para los ciudadanos, razón por la cual, se entrega a cada consejero una hoja que contiene información que deberá ser complementada por cada uno.

Siendo las quince horas del mismo día se da por terminada esta sesión llegando a los siguientes:

ACUERDOS

1. Se convocara a la próxima sesión del consejo el día miércoles 20 de Agosto del 2008.
2. Se continuará con el seguimiento y situación del tema del Consejo de Bioética, al igual con la promoción y difusión de las campañas de esterilización.